



シンフォニー

高岡市立下関小学校
第6学年 学年だより
No.7
令和6年10月31日

落ち着いて学びを深めよう

少しずつ風が冷たくなり、校庭の木々も色づき始め、秋の深まりを感じる季節となりました。

学習発表会では、本番を迎えるまで、頼もしい子供たちの姿をたくさん見ることができました。みんなで力を合わせ、「協・響・共」という目標に向かって主体的に準備活動に取り組み、粘り強く練習を積み重ね、励まし合いながら最後までやり遂げることができました。たくさんのことを学び、学習発表会の取組を通して大きく成長することができたのではないかと思います。この学びを生かし、さらなるステップアップを目指して、残りの小学校生活では、落ち着いて学習に取り組み、充実した日々を送れるようにしたいと思います。ご家庭でも家庭学習の習慣化、規則正しい生活習慣の継続にご協力ください。よろしくお願いいたします。

—学習発表会の学びから—

劇づくりを通して、友達と教え合い、共に協力してがんばっていくことの大切さを学ぶことができた。この学びを、残り少ない小学校生活にも生かしていきたいと思った。

劇の練習を通して「みんなで団結すること」の大切さを実感することができました。残り6か月間の小学校生活も、みんなで団結してがんばっていききたいと思います。

仲間と協力しながら活動することによって、自分一人だけでは感じられない達成感を感じられるということ学びました。

—お知らせ—

★創校150周年記念式典について★

11月9日（土）に創校150周年記念式典が行われます。子供たちは発表に向けて、一人一言の台詞練習に励んでいます。

150周年の節目になる式典に最高学年として、堂々と臨んでほしいと思います。

当日は、式服・名札・白靴下で参加します。

式典は午前中で、給食後、14時下校となります。



★家庭学習がんばり週間スタート！★

11月12日（火）～18日（月）、家庭学習がんばり週間を行います。1学期と同様に、家庭学習の時間を記入し、毎日カードを提出することになります。これまでの自分の家庭学習を見直し、充実した家庭学習となるように指導していきます。ご家庭での声かけもよろしくお願いいたします。



★卒業アルバム写真の撮影について★

卒業アルバム作成に向けて、11月14日（木）は、「個人写真」と「クラス写真」、18日（月）は「普通の授業風景」を撮影します。なお、14日（木）は式服を着用して撮影を行いますので、式服の準備をお願いします。